
 

 

 

 

のカリオ灯台までの歓迎遠足が無事できたのだなと作業の重要性を確認できました。皆様 

6/21(火)の「ほんわかタイム」のお話は坂井先生の担当

でした。テーマは「じぶんだけのリラックス方法をもと

う！」でした。坂井先生のリラックス方法は、「お風呂＆

サウナ」で、お風呂の入り方とサウナの入り方を丁寧にそ

して熱く、説明していただきました。 

話の途中で、時折、子どもたちから、するどいつっこみ

が入り、大変おもし

ろいやりとりが見ら

れました。「ほんわかタイム」の中でも、生徒との双方向

の対話を重視するあたりは、さすがは、お話上手の坂井

先生でした。 

お話を聞いていた子どもたちも職員も「ふむふむ」と

いった感じで、大変「ほんわか」な時間を過ごす事がで

きました。 

 

 

 6/21(火)佐賀新聞にマ

スク着用についての県教

委方針が掲載されていま

した。 

 今回は、会話の有無、屋

内外の状況２ｍ以上を目

安とした他者との距離を

条件に着用の必要性を整

理されています。屋内で

も他者と距離が取れて会

話をほとんどしない場合

などは必要なしとしてあ

ります。 

 また、校内における体

育の授業や部活動、登下
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ほんわかタイム 6/21(火) 

マスクの着用について 6/21(火) 佐賀新聞 



校に関しては、「熱中症対策を優先し、マスクを外すよう指導すること」としています。 

 ただ、マスクに関しては、ご家庭や子どもたち自身のお考えがあると思いますので、マス

クを着要している子どもたちの様子を十分観察して、熱中症対策を進めていきたいと考えて

います。 

 

 

6/22(水)に予定していた小川小との合同スピーチ

が、Teams(リモート会議を行うソフト)の調子が悪か

ったので、6/23(木)に行われました。本日は問題なく

行うことができました。 

本日は「自分がなりたい動物」というテーマで、意

見交換が活発に行われました。合同スピーチの回数を

重ねるごとに、子どもたち一人ひとりの「実践的コミ

ュニケーショ

ン能力」の人

の話を「聞く力」、自分が「話す力」「質問する力」が

向上しているようです。 

小川中の教頭先生からの今日の反省で、「理由を答

える時に番号を付けて説明している。」「一人で２回、

積極的に発表している。」「１年生でも積極的に発表で

きている。」等、いくつも加唐小の子どもたちを褒めて

いただきました。 

 

 

 6/26(日)に佐賀県中体連硬式テニス大会が

SAGA SUNRISE PARK テニスコートで開催されま

した。本校からは、中３女子が予選を勝ち上がり、

この日の本選に出場しました。 

１，２回戦は安定した試合を行い勝ち上がりま

したが、準々決勝で

この日に優勝した

選手を相手に惜敗

し、女子個人戦第５

位という成績でし

た。 

準々決勝は、お互いの持っている力を存分に発揮した白熱

した試合でしたが、わずかな差で勝敗が決しました。 

応援した先生方からは、口々に「素晴らしい試合内容だっ

た。」と絶賛でした。本人、保護者の皆様、暑い中、本当にお

疲れ様でした。また、関係者の皆様、熱い中、応援ありがとう

ございました。 

 小川小との合同スピーチ 6/23(木) 

 佐賀県中体連硬式テニス大会 6/26(日) 


